

Fecha 17.12.2025	Sección Política	Página 14
---------------------	---------------------	--------------

# Exhorta gobierno federal a productores agrícolas a negociar sin bloqueos

DE LA REDACCIÓN

Ante las amenazas de bloqueo en puentes fronterizos y autopistas por parte de un grupo de productores agrícolas, el gobierno federal subrayó que existen canales de diálogo “permanente y respetuoso” con los integrantes de este sector, así como programas de apoyo, por lo que pidió evitar ese tipo de protestas que afectan a la población.

“El gobierno de México informa que el campo ha sido y seguirá siendo una prioridad nacional, y hoy, a diferencia del pasado, los apoyos llegan de manera directa, justa y transparente a quienes más los necesitan, fortaleciendo la producción y el bienestar de las comunidades rurales”, indicó.

En un comunicado conjunto, las secretarías de Gobernación y de Agricultura señalaron que al 16 de diciembre pasado se han entregado apoyos por cerca de 2.8 millones a productores, de los cuales 86 por ciento son de pequeña escala, a quienes tienen parcelas hasta de 10 hectáreas.

Para el mejoramiento de las condiciones de vida del campo citó, se han aplicado los programas Fertilizantes para el Bienestar y Producción para el Bienestar, además de apoyos de asistencia técnica, acopio de granos y precios de garantía.

Precisó que entre 2018 y 2024

más de 4 millones de personas lograron salir de la pobreza rural, “reflejo de un esfuerzo sostenido y de impacto real en las comunidades”.

Por ahora se encuentran en proceso de validación para el pago de incentivos los expedientes de 6 mil 279 productores de trigo panificable del ciclo otoño-invierno 2024-2025 provenientes de 11 estados, así como los de 47 mil 593 productores de maíz del pasado ciclo primavera-verano para ser beneficiarios del apoyo complementario de 950 pesos por tonelada, adicionales al precio de venta.

## Listo, pago de incentivos

Mencionó que durante el transcurso de ayer la Secretaría de Agricultura publicaría la mecánica operativa para el pago de incentivos a productores de arroz en beneficio de 2 mil 706 productores de ocho entidades del país.

Adicional a ello se otorgan anualmente entre 6 mil y 24 mil pesos a 2 millones de derechohabientes del programa Producción para el Bienestar.

Señaló los beneficios del Programa Especial en Materia de Energía Eléctrica para Uso Agrícola, que subsidia el costo, y exhortó a productores “a evitar bloqueos de vías de comunicación, ya que estas acciones generan afectaciones a terceros y a la actividad económica”.

